

# El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DE LA PROVINCIA

SEGUNDA EPOCA



EL SEÑOR

## DON FEDERICO VICH NADAL

del comercio de esta plaza

Ha fallecido a las dos de la tarde del día de hoy  
a los 39 años de edad

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Rosa Pérez, hijos Antonio, Marfa y Francisca; madre doña Francisca; hermanos don Juan y don Antonio y demás familia y amigos; la razón social Antonio Vich y su dependencia

Ruegan se sirvan encordar su alma a Dios Nuestro Señor, y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar las 3 de la tarde de mañana, desde la casa mortuoria, Muralla del Mar, número 13, al Cementerio de Nuestra Señora de los Remedios, por lo que recibirán especial favor.

Cartagena 8 de Enero 1918.

El duelo se despide en el sitio de costumbre.

### De actualidad

Por ser de una actualidad grandiosa y porque se allanó rápidamente el caso, se publica en este periódico el procedimiento del presidente coronel Marquez, alma de las Juntas de Defensa, publicado de ésta que el expresado jefe dirigió al catedrático don Joaquín Díaz, y en la que como verán los que nos lean, ha quedado plenamente establecida la responsabilidad de un numeroso abuelo y para siempre con los explotadores y corruptores.

Dios así el ilustre coronel.  
Barcelona 16 de Diciembre 1917.

Sr. Dr. don Juan Díaz

En su libro "Actualidad" dice: "Tanto es de todos las categorías socialistas y de la izquierda republicana que han sido una respuesta firme a la burguesía y a los explotadores, que las Juntas de Defensa, parecen que están principalmente dirigidas a influir el arco político de su nación, por cuya medida que llega el momento de reflejar en este escrito las principales contribuciones para hacer luz de una vez sobre este tema y deshacer para siempre equivocadas interpretaciones que hasta ahora se han podido ofrecer".

Lo que a mí me impulsa a lamentar por mi Patria es el firmísimo convencimiento de que mi Patria es grande, de que mi Patria es rica, de que mi Patria es fuerte, de que mi Patria es poderosa, a pesar de que todo poder y todo alzamiento han tratado enredados mucho tiempo a manos bengalas, a cerebros mezquinos y a corazones dorados, que con su obra destruyeron todo lo que nuestra querida nación regresó su prepotente vitalidad a la burguesía actual.

Y tanto, además, el firmísimo convencimiento de que es perfecta y la más posible de despertar a España de su letargo profundo en que está.

Un leal y sincero lealista.

que los españoles bonrados que provienen por la Infantería en pleno de Junto al primer despotismo del aperante cadáver, puede hacernos confiar en que sus intelectos y sus nervios tendrán muy pronto la potencialidad y la fuerza del Dic. de Mayo.

Por otra parte, yo siento en los instantes actuales que los viejos moldes crecen porque van a quebrantarse que los realos procedimientos emplearán rechazarlos porque van a ser rechazados, y nota con infalible gozo que a mi alrededor, en el ambiente y en los corazones, palpita un ancho crecimiento de renovados a base de moralidad, de amor y de verdadera libertad.

Espero que se terminará de un modo radical con el terrorismo existente en todos los organismos y instituciones, tanto en la burguesía como en la burguesía y para siempre con los explotadores y acaparadores, que tienen sumidos en la miseria a nuestros compatriotas, entendiendo se conseguirá haciendo cada día más estrecha la unión de todos los que forman Juntas de defensa, creadas con el fin de realizarlo.

Y, por último, porque pienso todo aquello y porque siento todo esto, quiero que despierte mi pueblo de su modorra, quiero que mi España vuelva a ser grande y poderosa, quiero que se rompan los cercamientos miedos y que se restituyan los derechos y procedimientos, quiero justicia, quiero moralidad, quiero sabia libertad.

Yo subo una inquietud, mis amigos y más honrados compatriotas que es mi oído político, si a esto se le llama político, el cual puede llevármelos a cuchillo y muerte, la y ante propio.

A usted, que es mi amigo particular queridísimo y que no tiene nada de político, entrego este escrito, pensando en que por su condición de estadístico difundirá sucesos entre las personas dignas, mi opinión es la que principalmente un informe.

Un leal y sincero lealista.

### De Sociedad

Los que viajan

Procedente de Madrid ha regresado a ésta el subinspector de Sanidad de la Armada, jefe de los servicios de este Arsenal don Adolfo Sánchez Otero.

Regresó a la capital el ingeniero don Vicente Maeso Valero.

Después de una corta estancia en ésta ha salido en el correo de hoy acompañado de su bella esposa don José Linares Almón rico comerciante de Málaga.

Regresó a Murcia nuestro amigo don Vicente Montesquido Olmos.

Notas variadas

Se le ha concedido real licencia para celebrar matrimonio con la bella y distinguida señora cartagenera María Josefa Sánchez Díaz, al bizarro capitán artillero don Carlos Huélio y Gómez.

Notas variadas

Se agrega que hemos puesto a prueba apreciado colaborador y querido amigo el ilustrado Comandante de Infantería de Marina don José Martínez de Gallegos.

Nos interesa por su establecimiento.

Letras de luto

En Lorca ha fallecido a la edad de ochenta años la querida niña Anita de la Torre Díaz, hija de nuestro querido amigo el capitán de la Guardia civil don José y sobrina de nuestro muy apreciado amigo don Federico.

A la familia queremos nuestro más sentido pésame.

J. CASAU  
FOTOGRAFO  
SUCESOR DE GOMEZ ROD

Calle General Cárdenas, 2. - 3

En la iglesia del barrio de Peral se celebrará a las 10 de la mañana un solemne funeral por el descanso eterno de su alma.

Tras rápida enfermedad ha fallecido en las primeras horas de la tarde de hoy nuestro apreciable amigo don Federico Vich del Comercio de esta plaza.

Su muerte ha sido muy sentida pues el fallecido por su apreciable trato logró captar las simpatías de todos quienes en vida le trataron.

Descanse en paz su alma y Dios conceda a su afligida familia la resignación suficiente para poder sobre llevar tan irreparable pérdida.

### Hace cuarenta años

ENERO

18

Martes

1898

Noticias publicadas por "El Eco de Cartagena" en tal día como hoy.

En el tres operas de hoy ha tenido de esta ciudad después de cumplida su misión el Excmo Sr. D. Valeriano Walker.

Entre los festejos que prepara el Ayuntamiento tenemos entendido habrá también iluminación a los pobres y grandes iluminaciones en la Casa Consistorial, Arsenal, y otros establecimientos públicos.

Continúan muy adelantadas las obras para la construcción de un nuevo teatro en la calle de San Vicente.

El Señor Riso, dueño del edificio, se proponen que el local reciba las mejores condiciones de comodidad, atendiendo las necesidades de la población.